

Sexualité / Homosexualité et bi-



SLATTUM

Cadre de lit matelassé,
140x200 cm

99€

★★★★★ (37)

Prénoms homosexuels

Dernier message posté le : 17/01/2011 à 16h58



Profil supprimé

06/10/2010 à 02h23



Debat sur les prenomms homosexuels.
Quels prenomms font homo selon vous?

Pour moi, ces prenomms font homo:

- nathan
- benjamin
- gael
- mohamed
- marc
- steevy
- vincent
- esteban
- thibault
- adel
- michael



Vegan Bulldog Harness

129,00 €
Mr-S-Leather

Je m'appelle Kevin Gael, Kevin pour les hétéros, Gael pour les homos, Kevin le jour, Gael la nuit. J'ai rencontré Gael en déboutonnant le pantalon de la ceinture de paris un soir où je suis maladroitement entré dans un buisson décoré de capotes. Gael n'est pas un membre de ma famille, de mon foyer ou de mon groupe d'amis. Lorsque Kevin se couche après avoir déchargé son 35h sur Amélie dans une levrette conjugale de 35m2 au rythme de DJ SLATTUM quand le babyphone est sur off ; Gael se lève pour faire tout ce qui répugne Kévin.

J'ai beau vivre entre 23h et 5h du mat, j'ai l'occasion de produire un bon bordel car en tant qu'homosexuel j'existe dans la contradiction, mon chaos est organisé. C'était bien marrant de s'en foutre dans les buissons mais depuis que j'ai croisé un collègue à la frontière de ma prostate, je me demande si les transactions d'orgasmes nocturnes dans les lieux publics c'était pas un truc d'homme marié. Parce que la sodomie c'est de moins en moins pd, je suis sûr que Kevin a déjà demandé à Amélie de lui mettre un doigt dans son anus pas lavé alors qu'il sait toujours pas la faire mouiller avec les siens. Alors j'ai depuis quelque temps été obligé d'être un peu plus conséquent dans mon homosexualité. Je dis oui au 69 mais pas avec Charles de la machine à café qui ensuite me baise dans une conf-call chiante pour mieux sucer la promotion au patron. Le 69 c'est devenu un partage d'énergie post réunion antifa dans les catacombes pour ne pas gaspiller sa salive. Je me demande d'ailleurs si je retourne au sexclub, parce que même si c'est cool de voir des culs soulevés par des jockstraps et des pecs purgés dans des harnais, le fait que ce soit tous des quarantenaires blancs en cuir donne une odeur d'ancien régime au poppers. En même temps, qui d'autre qu'un homo-nationaliste de 40 ans pourrait se payer un harnais en cuir vegan à 129€ qu'il enfilera 4h dans la semaine le samedi soir ? Et puis certains ont l'air de connaître Kevin via la salle de sport.

Je m'inquiète pour Gael, il est pd mais c'est le mien, avec l'érection l'élection de Gabriel Attal est-ce qu'il peut encore être pd ? Genre c'est quoi être homo ? Sucrer des bites entre quatre murs puis faire une loi pour dire comment les femmes doivent s'habiller ? Ça je peux le faire. C'était déjà compliqué quand Harry Styles avait sorti sa marque de vernis pour homme et quand Timothée Chalamet prenait une queue cinématographique. Ça grignote l'espace subversif, moi je suis pas pd hein mais si Gael est pas pd Kevin peut pas être hétéro, si ? Comment je vais faire pour être hétéro sans taper sur les pd ? J'aurai toujours ma femme mais c'est facile d'être plus masculin qu'une femme. Si je ne peux plus exhiber ma masculinité pour humilier celle de l'autre ça tronque la compétition. Étienne de la salle de sport bande sans doute plus dur que moi, est-ce qu'il va me la mettre du coup ? Est-ce que je vais devoir être homo le jour ? Ça ça plairait bien à Charles de la machine à café.

Les insultes se font plus nombreuses dernièrement, on dit que c'est la montée de l'extrême-droite. Comme si les nazis ça bouffait pas des bites, mais c'est vrai qu'eux ils le font de manière convenable. Moi j'ai pas envie de me faire consensucer, sinon je serais Kevin et puis basta. Sauf que le danger d'exister se fait sentir de façon assez pressante. Je sais pas si c'est encore gay d'être un homo marié du marais avec enfant adopté qui fait des after-work dans le bar magazine, un verre de saké à la main, la laisse de son doberman marron cendré dans l'autre, mais c'est plus safe. Ça dérangera pas tant de monde quand j'achèterai mon mini barbecue coréen biodégradable chez les Raffineurs ou quand je porterai mon pantalon Homme Plissé acheté chez l'Eclaireur en buvant mon café à la terrasse du Voltigeur. Parce que oui c'est sexy les trucs manuels quand on les fait pas. Mais est-ce que je serai encore pd ou juste bourgeois ? Est-ce que ça veut dire que je voterai PS ? Kevin il vote quoi ce con ?

Il a eu du mal à rentrer hier soir j'ai dû dire à Amélie que j'avais glissé dans le bar pour expliquer mon bleu. J'espère que l'autre gars est même pas rentré chez lui mais moi quand j'emmerde des pd je le fais en groupe alors je pense que c'était pareil. En même temps à quoi ça sert d'insulter tout seul ? Personne n'est là pour caresser notre égo du regard ou faire lien avec notre haine par le rire. Toujours est-il que ça va être chiant si Gael meurt, j'aurais plus de double alternatif, faites pas genre, on s'en fout de Bruce Wayne si il y a pas Batman. Gael c'est Biteman, il fait des joutes vergeales avec les policiers qui font sortir ses potes de garde à vue, remplit les archives LGBT avec les revues punk dans lesquelles il crache. Je crois même qu'il a quelques amants dans un groupe d'amis dont aucun des participants n'est en lien avec moi. Oui j'ai fouillé son téléphone comme je m'inquiétais. Une chose est sûre je préférerais qu'il meure face à des fachos dans une manif plutôt que dans une église avec Charles.



BGDC, « Kevin-Gael », *Molard Club*, Décembre 2024
[En ligne: <https://molardclub.fr/publications/publications.html>]